
                                     SERVICE CLUB TO THE  YMCA    

   NNNaaagggoooyyyaaaGGGRRRAAAMMMPPPUUUSSS   
                                                                                                                                                                                                                                                                   

名古屋グランパス ワイズメンズ クラブ 
     NAGOYA YMCA    1-2-7 HARUOKA CHIKUSAKU  NAGOYA 464-0848 JAPAN 

 

国際会長主題     「私たちの未来は、今日から始まる」 

ｱｼﾞｱ会長主題     「ワイズ運動を尊重しよう」 

西日本区理事主題   「ワイズ魂で更なるワイズの活性化を！」 

中部部長主題       「出会い、ふれあい、響きあい、前へ進もう」 

クラブ会長主題     「明日へ、ワイズライフを楽しもう！ 」 
 

                                   201６年８月号 
           

―――――――――――＜今月の聖句＞――――――――――― 
「神は、その独り子をお与えになったほどに、世を愛された。独り子を信じる者が一人も滅びないで、 

永遠の命を得るためである。」             ヨハネによる福音書３章１６節 

 

  名古屋グランパスホームページ http://www5.ocn.ne.jp/~ysmen/ 

  
 

◎第一例会  

と き：８月９日（火） 

時 間：１９：００～ 

ところ：南山ＹＭＣＡ 

卓話 「国際大会に参加して（報告）」 

 報告者：荒川恭次 

  台湾で開催された国際大会に参加した荒

川君より、国際大会のホットな情報をお知ら

せします。 

◎第二例会  

 と き：８月２３日（火） 

 時 間：１９：００～ 

ところ：南山ＹＭＣＡ 

◎第７２回 国際大会 

と き：８月３日（水）～７日（日） 

ところ：台北 圓山大飯店 

 

 

 

◎第２０回 中部部会 

 と き：８月２８日（日） 

 ところ：名古屋ニューグランドホテル 

 時 間：受付 12:00～ 開催：12:30～ 

◎合同メネット会 

 と き：８月２８日（日） 

 ところ：名古屋ニューグランドホテル 

時 間：受付 10:30～ 開催：11:00～ 

◎９月第一例会（ワイン検定） 

と き：９月１０日（土） 

 ところ：名古屋ＹＭＣＡ 

時 間：１４：００～ 

参加希望者は下記サイトで手続き願います。 

http://www.winekentei.com/ 

◎名古屋ＹＭＣＡ大会  

と き：９月２４日（土） 

 ところ：未定 

７ 

月   

例

会 

   例     会     出     席     状     況    B  Fポイント クラブファンド（月） 

在  席  者 14名 第  1  例  会  13名 当   月 ・ 切   手  ニコ BOXノート  

例会出席者 13名 第  2  例  会 7名 当   月 ・ 現   金  感 謝 ファンド  

当月出席率 93％ そ の 他   8名 累              計  累          計   

 

“TO  ACKNOWLEDGE  THE  DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT” 

＝強い義務感を持とう。義務はすべての権利に伴う＝

 

20１６年８月例会他ご案内 

がんばれ日本 がんばるワイズ 
 

http://www5.ocn.ne.jp/~ysmen/


   第一例会レポート（一泊例会）         
 

 
 

日時：２０１６年７月２日(土)～３日（日） 

場所：かんぽの宿三ヶ日 

出席：青木、阿部、荒川、坂口、信田、高田、服部、

早川、坂野、松原、三井、吉田、  

ゲスト：荒川メ、高田メ、服部メ、早川メ、坂野メ、

松原メ、吉田メ 

 

 
 

服部庄三 

グランパス恒例の新年度最初の一泊例会は、浜松

にある「かんぽの宿三ヶ日」で７月２～３日に開催

されました。私はメネットと共に新東名高速道を使

い、一途浜松へ。昼食にと事前に調べておいた静岡

で有名なハンバーグのレストランをめざしました。

結構都心からはなれた道路沿いにあるのですが、近

づくと駐車場は車で溢れ超満員。聞けば１時間半の

待ち、宿に早く着いてゆっくり温泉に浸かる予定な

ので、ここは諦めて別なところでと車を進めました。

するとすぐ近くにしゃれたイタリアレストランを発

見。これが大正解、イタリアで修業した若いシェフ

のお店、夕食のことも考え少なめにしましたが大満

足、次回機会があればまた訪問したいと思います。

（またハンバーグにふられたら・・・） 

宿では食事前の約１時間が初日の例会、高田前会

長の実り多かった前年度事業報告、早川今期会長へ

の引き継ぎが行われ、無事新年度が発足しました。

その後の夕食、懇親はメネットも含め総勢１９名が

大いに盛り上がり、初日が終了しました。 

２日目は９時より会議、早川新会長の今年度方針、

役員確認、事業計画と今期がスタートしました。昨

年に引き続き事業活動に必要なファンドづくりの重

要性が確認され、新しい事業を模索、立ち上げるこ

とを目標としました。 

 

 
 

午前中浜松の「竜ケ岩洞（りゅうがしどう）」を観

光したメネット達と合流、浜名湖の漁港近くの人気

の天ぷら店に向かいました。こちらは早川会長によ

り事前に予約されていましたので、順番待ちの人た

ちを横目に早々に着席、天ぷらを中心に魚料理に舌

づつみ、お腹もいっぱいになったところで現地解散

となり、それぞれ帰途となりました。 

 

 
 

 
 

議 事 

第１日目 

１． 前年度事業報告 高田直前会長 

１年間の活動を振り返り、全国リーダー研修

会のサポートなど、ＹＭＣＡとの連携、協力が

十分できた１年であった。区大会において優秀

クラブ賞、Ｙサ支援最優秀賞など８つの表彰を

頂いた。 

２． 前年度会計報告 早川直前会計 



前期１年間の収支報告とファンドの報告がさ

れた。 

３． 会長引継式 

高田直前会長より早川今期会長に引継が行なわ

れた。 

４． 要望 

信田君より日和田キャンプ場の設備について、

取扱いが誰でも解る説明書等を作る必要がある

との意見が出た。 

第２日目 

１．新年度クラブ役員の確認 

それぞれ確認された。 

２．年間プログラム 

年間予定が発表され、確認された。 

３．年間クラブ予算案 

一部訂正後確認された。 

４．クラブファンドについて 

・高根コーン販売 

・東北さくらんぼ 

・新規を今後検討していく 

５．ＤＢＣ東稜クラブ合同例会 

１０月１５（土）～１６（日） 犬山鵜飼を中

心に予定する。 

６．チャリティラン 

今年度青木君が委員長となり、三井委員と共に

クラブとして協力していく。 

 

 

      第二例会レポート          
 

日時：２０１６年７月２６日（火）１９：００～ 

場所：南山ＹＭＣＡ 

出席：青木、荒川、高田、服部、早川、坂野、遠藤 

  

１．「池下まつり」下見の件 

  来年度出店の可能性を探る。７／３０ １８時

集合 

  下見後食事をしながら意見交換 

２．中部部会出席の確認 

  ８／２８（日）名鉄ニューグランドホテル 

  出席予定者：早川、青木、阿部、荒川、服部、

坂野、（早川メ、松原メ、服部メ） 

        （ ）メネットアワーのみ 

３．東稜クラブ合同例会 

  １０月１５日（土）夕方集合 鵜飼鑑賞後、懇

親会 

   同 １６日（日）明治村散策はどうか？ 

  宿泊：犬山シティホテルに変更、予約済み 

４．高根コーン販売 

  ８本２８００円で設定。配送費がプラスになる

が、美味しさをアピールする。 

５．チャリティーラン 

  青木委員長、三井委員をクラブでサポートする。 

６．９月第１例会 

  ９／１０（土）１４：００～ 

  「ワイン検定」を受験。８／１５締切までにソ

ムリエ協会にネットで各自申込む。 

 

 

   御岳・日和田ワークキャンプ     

 

 
 

日時：２０１６年７月９日（土）～１０日（日） 

場所：名古屋 YMCA御岳・日和田キャンプ場 

出席：荒川、信田、早川、 

 

キャンパーを迎えるために 

                   荒川恭次  

オープニングをまじかに控えて、今シーズンのワ 

ークキャンプが実施されました。長い冬の間眠って 

いた備品類を表に出して整備しました。グランパス 

の担当はテントの防水と部品チェックです。テント

を二階のホールに組み立てられるだけ組み立てて、

防水材を塗りまくりました。 

 

 
  

夕食はポットラック形式で、それぞれが持ち寄っ 

た食材を集めて調理しました。何が食べられるのか 

 

 



 

楽しい食事でした。 

 食後はキャンプソングを覚えようタイムです。名 

古屋クラブ渡辺ワイズのギター演奏で、私のリーダ 

ー時代の古いキャンソングから現代のキャンプソン 

グまで歌いました。昔のキャンプソングでも古い感 

じがしないのには驚きです。 

 

 
 

 二日目も作業は続きました。テントの防水作業も 

続けました。本館前広場ではシュラフの天火干しと 

人手のかかるテント組み立て作業を行いました。こ 

の他、Ｂサイトのテントサイトの整備、草刈り、本 

館前の池周りの倒木除去等、若いリーダー達と人手 

のかかる作業を行いました。この後さらに本館前か 

らＢサイトへの道路整備が行われ、キャンプの準備 

が整いました。 

 

 
 

 

   第 19回 西日本区大会初参加      

 

                  青木哲史 

始めて第19回西日本区大会に参加しました。大会 

の内容と詳細はすでにブリテン７月号で報告されて

いますので、私は初参加した率直な印象を書きます。 

松下ＩＭＰ会場へ入って驚いた事は参加者の多さ 

でした。良く分からないまま何となく中部部会の延

長の様な感じで参加したのですが、参加者数と参加

地域の範囲が大きく違う事に先ず驚きました。会場

で大凡数えましたが、後から 760 名と聞いて又驚き

ました。「なぜこんなに多くの人が西日本各地から

集まるのだろうか？このパワーの源は一体何なの

か？ワイズ魂？」と考えている中でプログラムが進

んでいきました。更に大阪、京都、熊本・・各地に

こんなにも多くのワイズメンズクラブがあり、中部

以外にも中西部、阪和部、西中国部、九州部・・・

等９つの部があり、中部はその内の一つである事も

今回知りました。要は自分の事前勉強不足であった

訳ですが、ＹＭＣＡの持つパワーを再認識しました。 

  

 
五島九州部部長、岩本理事と 

  

プログラムの中では各地区・クラブの活動報告が

興味深く、今後の活動の参考になりました。また会

員の皆様の日頃の熱心な活動に対して「奉仕」の持

つ意味を再認識させられました。聞けば 20年前まで

は西と東が一緒に全国レベルでの大会であったとの

事で、千人以上の参加者では会場の選定から大仕事

であったと過去の役員の方々のご努力は大変であっ

たと思いました。  

夜の懇親会場では旧知の方々と再会を喜ぶ声が多

く聞かれ、これが 760 人も集まる原動力であると感

じました。二日目はクラブの表彰式や理事・役員の

引継式が行われ、新たな布陣での出発でした。今回

の私は、懇親会中心の参加で内容も良く理解しない

ままの初参加でしたが、来年からはもう少し何かお

役に立てる事が出来る様にする事として、来年開催

地の熊本へ行ければと思っております。                 

    
 

     ＹＭＣＡたより        

 

                 遠藤恵美子 

子どもたちの夏休みも始まり、日和田キャンプ場

でのキャンプも始まりました。子どもたちの夏休み

の期間に 400 名ほどの、子どもや保護者のみなさま

が日和田キャンプ場へやってきます。夏のキャンプ

シーズンを前に 7/9.7/10 に日和田キャンプ場では

ワークキャンプが行われました。シュラフ干し、部

屋の掃除、テントの防水液を塗る作業、キッチンの

大掃除・・・たくさんの作業を、リーダー、ワイズ、

ＯＢＯＧのみなさまのお陰で行うことができました。

ありがとうございます。テントの防水液を塗る作業

では、ワイズの方々が新しい秘密兵器を利用してお

り、そのアイディアに「なるほど！」思いました。 

夜の時間にリーダーたちと一緒に歌を歌えたこと

もとても嬉しいことでした。ワイズの方から歌をお



しえてもらったり、ＯＢＯＧが大切にしてきた歌が

今も大切に歌われていることを知ったり、さまざま

な世代が集まるから楽しめる時間となりました。 

今年も安全に楽しいキャンプが行われるようにと

思っています。日和田キャンプ場にもご協力いただ

きありがとうございました。 

 

ＹＭＣＡの予定 

学童キャンプ２期 8/1（月）～8/6（金） 

名古屋ＹＭＣＡ大会 9/24（土） 

 

 

        池 下 ま つ り        

 

 
 

日時：２０１６年７月３０日（土） 

場所：池下周辺 

出席：青木、阿部、荒川、高田、早川、早川ﾒﾈｯﾄ 

 

来年のために 

                  荒川恭次 

 池下祭りの事は話には聞いていましたが、実際に

行ったことはありませんでした。来年はぜひ参加し

ようとのクラブ意志により、この下見が実現しまし

た。現物の規模の大きさにびっくりしました。 

 

 

 
 広小路通りの両側の歩道には出店がびっしり設置

され、訪れる人の数も溢れんばかりでした。地元の

方の出店も多く見受けられ、これなら我々でも参加

できそうとの自信も生まれました。 

 

 
 

 

      そ の 他               
 

１． 今月の誕生日 

  

   
坂野 信子（ １日） 

 吉田 一誠（ ７日） 

 阿部 一雄（ ８日） 

 信田伊知郎（１５日）   

 
 

 

２．例会等出席状況 

 

No. 氏 名 

 7 
/ 

 2 
3 
第
一
例 
会 

 7 
/ 
26 

 
第
二
例
会 

7 
/ 

 9 
10 
日 
和 
田 
ﾜｰｸ 

7 
/ 
30 
 
池
下
ま
つ
り 

 

1 青木 哲史 ○ ○  ○  

2 阿部 一雄 ○   ○  

3 荒川 恭次 ○ ○ ○ ○  

4 坂口 功祐 ○      

5 信田伊知郎 ○  ○   

6 下村 明子      

7 高田 士嗣 ○ ○  ○  

8 服部 庄三 ○ ○    

9 早川 政人 ○ ○ ○ ○  

10 坂野 清治 ○ ○    

11 松原   誠 ○     

12 三井 秀和 ○     

13 吉田 一誠 ○     

14 遠藤恵美子 ○ ○    

 計 13 7 3 5  

 

 

 

 


